

El joven detenido por la agresión sexual en Irun es puesto en libertad

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2012(e)ko martxoa(r)en 13-(e)an 15:59etan - Azken eguneratzea Asteartea, 2012(e)ko martxoa(r)en 13-(e)an 16:00etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Sociedad , el martes día 13 de Marzo de 2012.

SOCIEDAD

El joven detenido por la agresión sexual

en Irun es puesto en libertad

Hoy se celebrará una protesta a las 19.00 horas en el parque de El PinarEFE/N.G. - Martes, 13 de Marzo de 2012 - Actualizado a las 05:27h

DONOSTIA.

El joven detenido en la madrugada del sábado por forzar sexualmente a una mujer francesa en el parque de El Pinar de Irun fue puesto en libertad ayer tras prestar declaración, si bien, tendrá que personarse en el juzgado los días 1 y 15 de cada mes, según informaron a este periódico fuentes de la Er-tzaintza.

La Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Irun, por su parte, se reunió para condenar "unánimemente" la agresión sexual, un hecho que todos los grupos coincidieron en tildar de "preocupante".

Asimismo, se ha convocado una concentración de condena ante este hecho que se celebrará hoy a las 19.00 horas en el parque de El Pinar, lugar en el que se produjo la agresión, según informó ayer a través de un comunicado el Consistorio irundarra. La Junta de Portavoces mostró también su agradecimiento a la pareja que alertó a la Ertzaintza sobre lo que estaba sucediendo y que pone de manifiesto la "efectividad" de la colaboración ciudadana y policial, que en los dos últimos casos de agresión sexual ocurridos en Irun "ha permitido al detención in fraganti de los agresores".

El alcalde de la localidad, José Antonio Santano, aseguró que una de las maneras de hacer frente a este tipo de delitos es "el de la condena y denuncia pública, pero hay que ir más allá entre todos y declarar una auténtica guerra a los agresores sexuales".